

Boletín Informativo



Crónica
02 de Mayo



SER-ESTAR CON EL SEÑOR
SENTIR-ACTUAR LA COMPASIÓN

29 abril
2019
10 mayo

XXII CAPÍTULO GENERAL

Religiosos Terciarios Capuchinos de Nuestra Señora de los Dolores
Curia General



Inicio de la presentación de Informes del Gobierno General y visitas del Cardenal Mons. Joao Braz y del Consejo General de nuestras Hermanas Terciarias Capuchinas.

Después de los días de preparación para el Capítulo general, hoy, 2 de mayo, es el día de inicio de las sesiones capitulares. La jornada comenzó alabando al Señor en la memoria de San Atanasio que defendió la verdad y se nos invita a defender la verdad con nuestro testimonio de vida.

Comenzamos la sesión de apertura del XXII Capítulo General invocando el Espíritu Santo con el canto latino "Veni creator" y la lectura de las constituciones y directorio que hacen referencia al capítulo general y la manera de proceder en las elecciones. A continuación realizamos las elecciones acostumbradas de la primera sesión, quedando elegidos como escrutadores Fr. Carlos Mauricio Agudelo de la Provincia de San José y Fr. Mark Kelvin Tobias de la Delegación general de Mártires amigonianos; como secretario capitular Fr. José Ángel Lostado de la provincia Luis Amigó y como moderador Fr. Juan Antonio Vives.

Continuamos con el estudio y aprobación del reglamento de trabajo que tuvo el placet por unanimidad lo mismo que el programa general del Capítulo y el horario.

Contamos con la visita del Cardenal Mons. Joao Braz de Avis, Prefecto de la Congregación de los institutos de vida consagrada y los institutos de vida apostólica. Con él celebramos la Eucaristía en la que nos invitó a permanecer unidos en la fe y unidos a Pedro y nunca abandonar o huir porque el Señor siempre vuelve y si nos hemos ido no nos encontrará. No solo participó de la mesa de la Eucaristía sino también de la comida fraterna en la que se mostró cercano porque nos conocía de Brasilia y se sintió gratamente sorprendido por la labor tan riesgosa que realizamos en el mundo.

En la primera sesión vespertina el Fr. Marino Martínez presentó su informe constatando que estamos viviendo una situación de crisis en el mundo, la iglesia y la congregación y que ésta en lugar de ser un problema es "un Kairós, una oportunidad que llama, que despierta, convoca y desafía". Realizó un diagnóstico con prospectiva de la congregación, continuó desarrollando a dónde queremos llegar para analizar los medios o lo que necesitamos para llegar donde queremos. Para finalizar analizó los acuerdos del XXI Capítulo general y precisó las acciones llevadas a cabo para su consecución a lo largo de los 6 años. Terminó su exposición con lo que llamó el mejor aprendizaje del sexenio: "la casa de mi hermano es la única puerta por donde podre entrar a la casa del Rey".

A media tarde nos visitó la Hna. Ana Tulia López, Hna. general con todo el Consejo general de nuestras Hermanas Terciarias Capuchinas con las que compartimos la buena charla y el refrigerio de la tarde. Un momento de encuentro para hablar personalmente con ellas de nuestras vivencias comunes y preocupaciones. Nos manifestaron su oración por la congregación y el Capítulo general y nos desearon un buen trabajo para dejar espacio al Espíritu en nuestras vidas y en la congregación.

La última sesión del día de hoy la dedicamos primero a las resonancias del



informe del P. General en los capitulares y a las preguntas sobre él. En segundo lugar lo dedicamos al informe de la comisión de formación que realizó Fr. José Luis Segarra destacando la creación del nuevo Plan de formación y estudios de la Congregación, la escuela de formación de formadores y la ruta amigoniana. Con un breve tiempo para resonancias y preguntas concluyó esta sesión capitular dejando para el día siguiente muchas de ellas.

Terminamos la jornada con la oración de la tarde y la cena compartida en un ambiente de buena fraternidad antes de irse cada uno al paseo de la noche o a su lugar de alojamiento y descanso.

Fr. Txetxi



SER-ESTAR CON EL SEÑOR
SENTIR-ACTUAR LA COMPASIÓN



SER-ESTAR CON EL SEÑOR
SENTIR-ACTUAR LA COMPASIÓN



SER-ESTAR CON EL SEÑOR
SENTIR-ACTUAR LA COMPASION



SER-ESTAR CON EL SEÑOR
SENTIR-ACTUAR LA COMPASIÓN



luisamigó
VE MÁS ALLÁ